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В середине марта в норвежском городе Воссе завершился чемпионат мира по 
фристайлу. Там было разыграно 12 комплектов наград. Таганроженка Вероника 
Корсунова, выступавшая в составе сборной России, завоевала серебряную медаль в 
лыжной акробатике. 
 

Благодаря этому в общекомандном зачете по итогам чемпионата команда России 
заняла седьмое место. Возглавили турнирную таблицу канадцы, вторыми стали американцы, 
третьими китайцы, четвертыми швейцарцы, пятыми французы. К слову сказать, Вероника 
Корсунова включена в состав сборной страны для участия в 2014 году в зимних 
Олимпийских играх в Сочи. 

Своими впечатлениями наша землячка поделилась со специальным корреспондентом 
портала TEAM RUSSIA-2014. 

-Я выиграла медаль, но никаких особенных эмоций нет, сказала Вероника Корсунова. 
Мне, конечно, весело и радостно, но ничего необычного я не чувствую. Такого результата я 
не ждала, потому что конкуренция здесь гораздо сильнее, чем где бы то ни было. Просто 
прыгала, прыгала и даже не переживала, хотя обычно для меня это очень нехарактерно. 

- Не переживали потому, что не чувствовали груз ответственности? 
- Не знаю из-за чего, но факт в том, что на соревнованиях я была очень спокойна. 

Хотя на разминке меня переполняли какие-то бешеные эмоции. 
- Многие, в том числе и тренеры, считают вашу медаль приятной неожиданностью. А 

вы сами ожидали от себя чего-то подобного? 
- Нет, для меня это тоже большая неожиданность. Вот ведь счастье привалило! 
- Вы заметили какие-то неточности и недочеты в своем выступлении? 
- О, да! Их у меня было много. Не буду вдаваться в подробности и разбрасываться 

мало кому понятными терминами, но мелких недочетов было с избытком. Их еще предстоит 
исправлять и исправлять. 

- Чемпионка мира китаянка Сю Ментао здорово оторвалась от соперниц по баллам. А 
вот любопытно, если б вы выполнили все свои упражнения идеально, смогли бы ее догнать? 

- Нет-нет, что вы. Она вообще тройные сальто прыгала. Это совсем другой уровень. 
Даже если бы я на 110 процентов идеально выполнила свой прыжок, все равно была бы 
далеко. 

- Может, к Олимпиаде в Сочи вы тоже порадуете нас тройным прыжком? 
- Конечно, хочется, но вряд ли тренеры допустят. Возможно, они правы, и это 

бессмысленно. 
- Кто первый поздравил вас с наградой? 
- Я уже точно и не помню, но поздравили практически все: тренеры, родственники, 

друзья. 
- Будете ли вы выступать на чемпионате России? 
- Конечно. Это же обязательный старт для всех. Его никто не отменял. 
- Отмечать свое второе место будете? 
- Ну, по крайней мере не сейчас, это точно. Да и дальше не знаю, стоит ли. 

Посмотрим. Думаю, мы командой, в своем кругу, как-нибудь отметим мою медаль, но как и 
когда решим позже. 

- Помнится, в ответ на просьбу об интервью в начале сезона вы сказали, что еще 
недостаточно сильны, чтобы давать интервью. Сейчас уже чувствуете себя увереннее? 



- Просто в начале сезона я сказала так, потому что прыжки у меня несложные, да и 
падала я часто. Поэтому мои представления о сезоне никак не ассоциировались с медалью 
чемпионата мира. Однако в последнее время я довольно часто приземляюсь «в ноги» и 
вообще делаю все как надо. Может, дело в удаче? 

- Вы можете назвать себя одним из лидеров мировой лыжной акробатики? 
- Нет, но теперь буду чувствовать себя гораздо увереннее на соревнованиях. Чтобы 

стать лидером, мало просто выигрывать медали чемпионатов мира. Для этого гораздо важнее 
превзойти свои ожидания. 


